



**Badische Meisterschaft der Männer:**  
*Tobias Wind gewinnt Gold*  
*Iason Bundschuh Bronze-Medaille*

**Bronzemedaille für die Mannschaft U18**

Pforzheim, 13. Juli 2013

Am 13.07.2013 fanden in Pforzheim die badischen Einzelmeisterschaften der Männer sowie die badischen Mannschaftsmeisterschaften der U18 statt. Als erstes gingen die Männer an den Start. Tobias Wind kämpfte in der Gewichtsklasse bis 60 kg. Er setzte sich in allen seinen Kämpfen mit Ippon-Siegen vorzeitig durch und konnte sich am Ende über seinen Badischen Meistertitel freuen. Iason Bundschuh trat als jüngster Jahrgang an, zeigte sehr gute Leistungen und freute sich über die Bronze-Medaille.

Am Nachmittag war die Kampfgemeinschaft der DJK Eppelheim und dem Jukadio Heidelberg an der Reihe. Sie kämpften sich hervorragend durch das starke Teilnehmerfeld der zumeist großen Vereine in Baden und erreichten einen spitzenmäßigen 3. Platz! Damit verpassten sie zwar knapp die Teilnahme an den süddeutschen Mannschaftsmeisterschaften, was aber der ausgelassenen Stimmung und den Spaß an der Teilnahme keinen Abbruch tat. Wir möchten uns auch nochmals ganz herzlich für die "übertrieben hammermäßige" Betreuung von Matthias Krieger bedanken!

Herzlichen Glückwunsch!!!



Michael Frauenfeld, Jan Mollet, Jonas Mollet, Noah Schmidt, Kevin Gerlinski, David Hill, Iason Bundschuh, Dieter Müller (v.l.n.r.)